

---Les festivités en 2021.

Compte tenu de la crise sanitaire, certaines manifestations n'ont pas pu se réaliser : conférence violence, chasse aux œufs sur le stade, la frairie de la St-Médard, jeux inter-villages, soirée Halloween.

Le Père Noël à l'école du Loubat (2020)

Le vendredi 18/12/2020, malgré le confinement, le père Noël est venu rendre une petite visite "surprise" aux 77 enfants de l'école d'Asnières-la-Giraud avec une hotte remplie de friandises, pour leur plus grand bonheur.



Vœux à la population (janvier 2021)



Pandémie oblige avec ses contraintes sanitaires, la municipalité n'a pu inviter la population à la traditionnelle cérémonie des vœux prévue le samedi 23 janvier 2021 ; au cours de laquelle il était prévu de mettre à l'honneur les personnels soignants. Qu'à cela ne tienne, les élus avaient à cœur de leur témoigner leur sympathie lors de leur engagement au cours de ce terrible virus. Durant le week-end du 23/24 janvier 2021, les élus ont rendu visite personnellement à chaque soignant et aide à la personne de la commune pour leur remettre un petit présent ainsi qu'une lettre de remerciement. Les 32 personnes rencontrées ont été très sensibles par ce geste, qui est bien peu par rapport à leur dévouement au quotidien.

Pâques à l'école du Loubat

Le vendredi 02 avril 2021, les élus se sont rendus à l'école du Loubat pour remettre aux enfants à l'occasion de Pâques, des "friandises chocolatées" ainsi qu'un petit message de la municipalité expliquant que compte-tenu du contexte actuel, il n'était pas possible d'effectuer la traditionnelle chasse aux œufs.

Les élus ont quand même tenu à marquer l'évènement et ont donné rendez-vous avec Sidonie et Aglaé les deux petites poules de la commune pour l'année prochaine..... Cot Cot Codet.....

Commémoration du 08 mai

Le samedi 08 mai 2021, les élus se sont retrouvés autour du monument aux Morts pour rendre un hommage aux soldats de la commune tombés pour la France lors de la seconde guerre mondiale. Une gerbe a été déposée, suivie d'une minute de silence. Les noms des "6 hommes morts" pour la France ont été cités. M. le Maire a lu un discours personnel dans lequel il a rappelé la mémoire de "ces hommes" partis bien trop tôt, des hommes qui se sont battus pour notre liberté. Le maire a tenu à souligner la présence de la Résistance qui était dans tout le pays et notamment à Asnières. Compte-tenu des contraintes sanitaires imposées, la cérémonie s'est déroulée avec un public restreint.

Concert piano au lavoir



Le 17 juillet 2021, par une douce soirée d'été, un public de plus de 80 personnes s'est rassemblé au lavoir du Pas-Loubat pour écouter la célèbre pianiste Alice ROSSET bien connue dans le monde musical. Durant plus d'une heure et demi, Alice a enthousiasmé avec son piano "vieux" de plus d'un siècle, un public qui a pu découvrir quelques œuvres de Chopin, Bach.....

Commémoration du 14 juillet 2021



Pour la seconde année consécutive, les élus d'Asnières-La-Giraud ont tenu à célébrer la cérémonie du 14 juillet, tout en respectant les gestes barrières (port du masque...).

Une vingtaine d'Asniérois(es) avait répondu présent pour célébrer cette commémoration. Dans le cortège on notait la présence de Mme MASSERON, représentante des médaillés militaires de la 416ème section, du Lieutenant GENEX, de la compagnie Gendarmerie de St Jean d'Angély, M MADE maire honoraire, des élus et de l'A.D.M.S de St Hilaire de Villefranche. La cérémonie a débuté par le traditionnel dépôt de gerbe, suivi de la

minute de silence. M. le maire a lu un discours personnel dans lequel il a retracé l'histoire de la révolution et la fin de la monarchie, sans oublier de remercier les militaires d'hier et d'aujourd'hui. Cette année, il a souligné que les attentats sont un type de guerre où des personnes perdent la vie et cela sans rien n'avoir demandé. Il a mis aussi en lumière les hommes et les femmes de l'ombre qui œuvrent pour éviter les attentats, qui œuvrent pour notre paix. A l'issue de cette cérémonie, un apéritif offert par la municipalité a été servi sur le terrain de boules (en plein air !) fort apprécié des participants.

Asnières propre

Un seul but : Mobilisons nous pour NOTRE commune pour la rendre plus belle, et surtout plus propre... Contrairement aux années précédentes, il y avait peu de monde. Le samedi 18 septembre pour le traditionnel nettoyage de la commune, une "petite" dizaine de personnes avait répondu présent à l'invitation de la municipalité. Cela n'a pas découragé les personnes présentes, malgré la météo capricieuse. Elles ont sillonné le bourg et quelques hameaux. Une dizaine de sacs poubelles (100 litres) ont été remplis de débris divers (verre - plastiques - masques chirurgicaux - mégots de cigarettes - pièces de voitures - etc...). A l'issue, une collation a été offerte à chaque participant avec comme objectif de se retrouver l'année prochaine, si possible avec plus de participants.

L'arbre de la PAIX

Le 21 septembre 2021, les élus ont tenu à marteler la paix en plantant un olivier (arbre de la paix), un jour qui exprimait un fort sentiment, un message bien particulier... construire un bien être ...

Hélas le public asniérois a été absent ce jour, comme si les asniérois étaient indifférents à ce mot (PAIX) .

Le maire n'a pas compris cette absence lors de ce grand moment. Est-ce tout simplement une incompréhension entre nous ?



Repas des retraités, des anciens



Le dimanche 03 octobre 2021, malgré les conditions sanitaires imposées par la présentation du passe valide, les élus avaient convié les "retraités" au traditionnel repas organisé par la municipalité. 90 Aînés avaient répondu à l'invitation. Dans son allocution, M. FERRU a tenu à souligner le lien social qui doit être maintenu. Il a présenté les nouveaux élus et a félicité la doyenne de la salle, Mme CHARDAN Mauricette avec ses 90 printemps. Tout l'après-midi n'a été qu'enchantement, à commencer par la très belle décoration de la salle réalisée par Mmes PAILLE, Isabelle, TROCHUT Marion et CLEMENT Séverine

puis le repas fort apprécié des convives.

Octobre Rose 2021



Comme les années précédentes, le 18 octobre 2021, pour soutenir la lutte contre le cancer du sein, 94 personnes se sont donné rendez-vous au stade municipal pour une marche sur le sentier des orchidées. A l'issue des 5 km, une collation a été offerte par la municipalité à chacun des participants. 600€ de dons ont été récoltés durant cette journée.

Le challenge lancé par le maire de faire mieux qu'en 2020 n'a pas été atteint (115 personnes – 877 €). Ce n'est pas grave, les élus et la

section gymnastique toujours aussi motivés par cette noble cause vous donnent rendez-vous en 2022 pour un nouveau défi.

Commémoration du 11 novembre

Le 11 novembre, une cinquantaine d'Asniérois (ses) s'est rassemblée au monument aux morts pour commémorer la fin de la guerre 14/18. M. le maire a lu un discours personnel retraçant les 4 années de guerre. Mme MASSERON représentant la 416ième section des médaillés militaires de St Jean d'Angély a évoqué l'histoire de la médaille militaire. M. BOURDEVERRE, adjoint a quant à lui lu un message de la Ministre déléguée auprès des anciens combattants.

Un vin d'honneur fut ensuite offert sous le préau de l'école primaire. Les élus se sont ensuite retrouvés au restaurant avec comme invitée Mme. MASSERON.

Soirée Concert église St Médard



Le samedi 20 novembre, 88 personnes ont assisté en l'église St Médard d'Asnières-La-Giraud, à l'invitation de la municipalité à un concert donné par la chanteuse, Cathy JUILLOT plus connue sous le pseudonyme "Cathy".

Durant 1 heure 15, elle a repris les plus beaux succès des grands comme Jacques Brel, Laura Fabian, Gilbert Becaud, Ginette Reno.

Avec une voix exceptionnelle, Cathy a chanté avec son cœur. A travers les chansons, elle a su nous faire partager un moment exquis. Cathy a su séduire le public avec des chansons d'amour, de partage... A la fin du concert, Cathy a reçu un tonnerre d'applaudissements.

Un enfant - un arbre pour la planète.

Dans la continuité des années précédentes, le samedi 27 novembre, les élus avaient donné rendez-vous aux 09 enfants de la commune, nés au cours de l'année, avec leurs parents pour planter le long de l'allée du porche, dans le centre du bourg, 9 arbustes avec une affichette personnalisée portant le nom et prénom.

Un vin d'honneur a clos cette manifestation sous le porche de l'école.

Un certificat de parrainage a été remis à chaque enfant/bébé.



---Le Téléthon est prévu le 04 décembre, organisé par l'APE et la municipalité, notre bulletin est déjà remis à l'imprimeur, nous ne pouvons pas relater cet événement dans ce bulletin.

*Le mot de monsieur
adjoint aux fêtes
et cérémonies
communales*

Eric BOURDEVERRE

L'année 2021, comme l'année précédente a été TRÈS difficile sur le plan des festivités liées en grande partie à la Covid19. Malgré les contraintes sanitaires, les élus ont essayé de maintenir une vie sociale sur la commune. Même si plusieurs festivités furent annulées en raison des mesures drastiques imposées par le gouvernement, quelques manifestations ont été organisées (avec ou sans public). Néanmoins, il est regrettable que la participation asniéroise n'a pas été celle escomptée par les élus, vraisemblablement due à un manque de motivation, d'individualisme... Le Maire s'est même fait écho à plusieurs reprises (sur mairie info) de cette situation, notamment lors de la plantation de l'arbre de la Paix (public absent malgré une invitation à tous et en l'honneur d'un grand mot : LA PAIX) Restons néanmoins optimiste et souhaitons que l'année 2022 soit davantage encourageante concernant les manifestations municipales et des associations de notre commune. Nous espérons vous voir plus nombreux.

Ce serait le plus beau cadeau pour les organisateurs .



Notre coup de cœur de l'année 2021
100 bougies pour M PORCHET James

Un jour pas comme les autres pour M PORCHET, (asniérois de souche) ce jeune homme a soufflé les bougies pour ses 100 ans en compagnie du maire de la commune. C'est le 8ème centenaire connu sur la commune depuis 1793, d'où est né la devise « Asnières où il fait bon vivre » .



